

Ayuntamiento y UJI crean la Escuela para Emprender - El Mundo Castellón al Día - 13/06/2018

Ayuntamiento y UJI crean la Escuela para Emprender

CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón, a través del Servicio de Emprendimiento de la ADL CastellóCREA, y la Universitat Jaume I (UJI), mediante la Cátedra Increa, han sumado esfuerzos para crear la primera edición de la Escuela para Emprender, un curso gratuito compuesto por 12 sesiones intensivas en el que las personas participantes aprenderán a planificar su proyecto empresarial y recibirán una formación adecuada que les permita potenciar y pulir su idea de negocio.

El taller, que comienza el próximo viernes 15 de junio y finaliza el 31 de julio, tendrá lugar en el local de la Cátedra Increa, ubicado en el Ágora de la UJI. Las personas interesadas pueden inscribirse en el curso a través del siguiente enlace ya que son las plazas son limitadas.

El alumnado no solo tendrá la oportunidad de relacionarse con otras personas con la misma motivación, sino que podrá presentar su proyecto en público y obtendrá el título oficial de la UJI de Competencias Emprendedoras que acredita todos los conocimientos asimilados durante el curso.